

GO – Kreativität und Konzentration pur

GO - Georgia Topali verteidigt Titel

Die zehnjährige Georgia von der Karl-Arnold-Schule ist alte und neue Raterger Schulmeisterin in GO. Sie setzte sich knapp gegen den gleichaltrigen Jan-Philipp Vogtmann von der Anne-Frank-Schule durch.

Auf den weiteren Plätzen Max Klein (Carl Friedrich von Weizsäcker-Gymnasium), Rudolf Walter (Friedrich-Ebert-Realschule), Thomas Vogtmann (Martin-Lutter-King-Gesamtschule) und Julia Gutbrecht (Anne-Frank-Schule).

In der Gruppe der Schüler der Anne-Frank-Schule, die seit Februar Unterricht im GO erhalten, gewann Pamela Borysow vor Gina Thot. Bei den 6- bis 7-jährigen gewann Marc Tackmann vor Vituschan Ganesch und Inga Freudenberg.

GO – Spielend fürs Leben lernen

Durch die großartige Unterstützung der Schulleiterin Frau Eva Müskens wurde auch die diesjährige GO-Schulmeisterschaft erst möglich. Sie sieht die Vorteile des GO-Spiels, das sich durch hohes Niveau auszeichnet, als ideale Voraussetzung und Ergänzung zum Unterricht.

Dieses faszinierende Brettspiel wird weltweit von fast 100 Millionen Menschen gespielt. In Asien sind Spitzenprofis hoch angesehen. GO hat einfache Regeln und kann von jedem gespielt werden. Mit zunehmender Spielstärke fordert und fördert es Intelligenz und Intuition, Strategie und Taktik, Konzentration und Durchhaltevermögen. GO macht von Anfang an viel Spaß und kann ein Leben lang gespielt werden.

GO – entwickelt sich progressiv in Ratingen

Die Aula war dieses Mal brechend voll. 60 Kinder mit Eltern und Geschwistern waren trotz des Muttertags gekommen. Es herrschte von Anfang angespannte und hoch konzentrierte Atmosphäre und während der Spiele wurde es selbst bei so vielen Menschen erstaunlich still. Die Emotionen reichten von Jubel bis Tränen, je nach einer gewonnenen Partie oder einem missglückten Zug. Die positive Entwicklung zeigt sich zum einen deutlich in der gehobenen Spielweise der Kinder und zum anderen in der dreifachen Teilnehmerzahl gegenüber dem letzten Jahr. Initiator der GO Geschichte in Ratingen ist Helmut Heidrich, der – beflügelt durch den Erfolg – weiter in Schulen arbeiten möchte. GO Kurse gibt es zusätzlich im Jugendzentrum LUX donnerstags von 17.00 bis 19.00 Uhr.

Um die Initiative GO an Raterger Schule zu unterstützen, und um den Kindern eine Freude zu bereiten, erschienen einige koreanische, japanische und chinesische GO-Freunde sowie die „Raterger Drachen“. Finanziell unterstützt wurde das Turnier durch die Sparkasse Ratingen, den Förderverein der Anne-Frank-Schule, den GO-Verband NRW und die Koreanische Botschaft.